



ひらもと

平元小学校だより

全 No.20 全戸配付版

平成27年12月28日



アップ君

実り多き2学期を終えて

2学期も子どもたちは様々な面で活躍し、多くの成果を上げることができました。これは偏に、地域の皆様のご理解・ご支援のお陰であり、心より感謝申し上げます。誠にありがとうございました。

地域のよさを生かした「ふるさと・キャリア教育」の充実は、本校の重点実践事項であります。2学期には創立140周年記念行事や祖父母参観日等もあり、例年以上に多くの皆様から学校に来ていただきました。子どもたちは、地域の皆様と関わりをもつことによって、地域に対する愛着を深め、ふるさとに生きる意欲を高めることができましたと思います。

保護者に限らず様々な年代の方々が学校に集うことで、学校が活性化します。3学期に行う「かがやき集会」(2/24・午後)では、ふるさとをテーマにした発表を行いますので、是非ご参観ください。多くの皆様のご来校をお待ちしております。



10/2 祖父母参観日

地域の皆さんと共に喜びを分かち合った 創立140周年記念式典・学習発表会

10月24日、創立140周年記念式典並びに学習発表会を行いました。式典には、児玉市長様をはじめ40名を越える来賓の皆様と約90名の保護者・地域の皆様が参加し、児童と共に節目の年をお祝いいただきました。式典では、アップル活動の指導者としてご尽力いただいた3名(児玉精太郎様、平野亮一様、佐藤愛子様)への感謝状贈呈、児玉健司実行委員長から代表児童(菩提野葵さん)への記念品目録贈呈を行い、続いて児玉市長からご祝辞をいただきました。



児玉市長の祝辞



記念品贈呈

学習発表会には、さらに多くの皆様から参加していただき、会場は満席となりました。練習を重ねてきた呼びかけ・歌「リンゴ」・学年発表・平小ソーランを堂々と発表することができました。子どもたちは、創立140周年の記念事業を成功させようと頑張ってきましたが、来賓の皆様から「子どもたちの発表が素晴らしい。」と誉めていただきました。この経験を今後の学校生活の充実につなげられるようにしていきたいと思ひます。



全校：表現「平小ソーラン」



全校児童による呼びかけ・歌

ますます充実 アップル活動

平元小の代名詞とも言えるアップル活動は今年度で 17 年目を迎え、益々内容も充実してきました。修学旅行先の函館市では、前年度に収穫したりんごで作ったジュースをプレゼントし鹿角の観光PR活動を行いました。11月8日には、花輪サービスエリアの特設ブースで、りんごとお米の販売を行いました。お揃いの法被を着てお客さんに元気よく声をかけたり、試食のりんごを勧めたりして、約1時間で準備していたりんご50袋を完売しました。

さらに、全校児童が一番楽しみにしていたアップルパイ作りは、12/7~12/10の4日間にわたって行いました。多くのボランティアの皆さんのお陰で、美味しいアップルパイが焼き上がり、全校児童でおいしくいただきました。



函館駅でのPR活動



売り場係は笑顔で対応



煮りんごを生地で包んで

鹿角地区ミニバスケットボール大会で4大会連続優勝 第20回鹿角ミニバススポ少大会 初優勝

現チームは、鹿角地区内のチームに対しては、公式戦・練習試合とも無敗を続けてきましたので、逆にプレッシャーを感じる中で大会となりましたが、見事初優勝を果たしました。

初日の1回戦・2回戦はあまり調子があがらず、前半は接戦となりましたが、後半は自力を発揮して勝利しました。2日目の準決勝の八幡平戦では、守備がよく機能し得意の速攻で終始リードを保ち快勝しました。決勝戦の小坂戦、前半は大きくリードするものの、後半は一時一桁の点差となりました。しかし、そこから再度点差を広げて勝利を手にしました。優勝した平元チームは鹿角の代表として1月4日から秋田市立体育館で開催される魁杯争奪全県ミニバス大会に出場します。県大会での勝利をめざし、冬休み中も練習に励んでいます。

【1回戦】

平元49 対 33小坂

【2回戦】

平元54 対 33花輪北

【準決勝】

平元66 対 34八幡平

【決勝】

平元63 対 50小坂



光嬉さんのポストプレイ



響子さんのレイアップ



表彰を受ける6年生部員